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・あわせて周辺の道路整備も考えてほしい。大型バス

が周回できるような道路、また、大型バス等の駐車場

所の表示。 

(P.10)周辺の道路整備については今後の課題とし、大

型バスの駐車場表示については駐車位置を含めて検

討します。 

・是非卓球場を作ってほしい。台の設置は重くて危険

を伴うが、卓球場があれば子供だけで楽しめる。 

(P.22～P.23)常設ではありませんが、卓球も可能な多

目的室を計画しています。卓球台を購入する際、安全

性などに配慮します。 

・バスケットゴール、卓球、ジムがほしい。 (P.24～25)検討会議において意見をいただき、計画し

ています。ジムについては、トレーニングルームがご

ざいます 

・改修の際、武道場の入口を分けてもらいたい。 (P.24～25)検討会議において意見をいただき、計画し

ています。 

・災害時の避難場所として使用できるように、トイレ

を多くシャワーを設置、観客席は少なめに。 

(P.22～25)検討会議において意見をいただき、トイレ

は増設を計画しています。シャワーについては既存施

設の改修のみの予定です。また、サブアリーナに観客

席は設けず、立ち見できるスペースのみとなっていま

す。 

・2 階のトイレがメインアリーナしかない。アリーナ

入口のトイレも男女とも少ない。また洋式化してほし

い。 

(P.22～25)検討会議において意見をいただき、トイレ

は増設を計画しています。また、すべて洋式となりま

す。 

・近隣の体育館と比較すると、冷暖房以外パルシーは

お粗末と感じている。改修を機に、トイレ・階段・エ

レベーターの増設を希望。アリーナや武道場も十分な

広さではないのでサブアリーナ建設も希望。 

(P.22～25)検討会議において意見をいただき、トイレ

は増設を計画しています。階段については避難用階段

をサブアリーナに計画し、エレベーターについては現

在より輸送能力の高いものに改修することを計画し

ています。 

・防災拠点として、3 日間の電源確保と防災用品の確

保・備蓄が必要。 

(P.33、37)検討会議において意見をいただき、非常用

電源及び防災倉庫の更新等について計画しています。 

・災害時の対応について、サブアリーナの活用が考え

られます。マンホールトイレ等の計画・施工をしてほ

しい。 

(P.33、40)検討会議において意見をいただき、駐車エ

リアでの施設整備を計画しています。 

 ・万一の場合炊き出しができる場所があればよい。老

人センターにも出来たら安心。 

(P.33、40)検討会議において意見をいただき、駐車エ

リアでの施設整備を計画しています。 

・住民全員が利用しやすく整備を進めてほしい(バリ

アフリー)。入口まで車で行けて乗り降り時だけでも

利用できるようになれば良い。 

(P.33)バリアフリー関係法令及び埼玉県福祉のまち

づくり条例を順守するよう計画しています。福祉車両

の動線については検討会議でも意見をいただきまし

た。障がい者駐車場の新設を含めて動線に配慮し、今

後設計を進めていきます。 

・閉鎖期間中の代替案が示されていない。2 年間利用

ができなくなると利用者離れが加速してしまうので

はないか。 

今後代替施設について検討していきます。 

 



 

・環境にも優しいものを。 (P.35～36)埼玉県環境配慮方針に準じた計画として

います。 

・改修にあわせて、トレーニングマシンも更新してほ

しい。 

本計画に記載はありませんが、機器の更新も計画して

います。 

・サブアリーナ建設には大賛成ですが、本館の修理や

壊れている道具の補充もお願いしたい。試合も多くな

ってくると思うが、小さくてもコンビニのようなもの

があれば便利。 

既存施設の改修、壊れている備品の入れ替え等も実施

する予定です。小売店については専用スペースを設け

る計画はありませんが、大きなイベント時はキッチン

カーなどの出店が考えられます。 

・改修及びサブアリーナ建設はとても楽しみであり期

待している。改修時にはトイレ（便座自動開閉、便器

自動洗浄、バー設置、ペーパータオル設置)、トレーニ

ングルームの設置、マシンの改修、トレーナーの常駐、

工事中の仮設トレーニングルーム設置をお願いした

い。 

トイレの機能については、バリアフリーや感染症対策

に配慮し、今後設計を進めていきます。トレーニング

ルームの機器についてはリニューアル時に更新する

予定です。工事期間中の仮設のトレーニングルームに

ついては今後検討していきます。 

・工事期間中、健康のためにもトレーニングルームを

継続してほしい（仮設やハストピア等）。 

今後代替施設について検討していきます。 

・トレーニングルームの機器を最低各２台ずつ設置希

望。トレーニングルームの広さを１．５倍に拡大希望。 

トレーニングルームについては内装や設備の改修の

みの計画となっています。機器の選定については今後

検討していきます。 

・サブアリーナについて、冷暖房完備・メインアリー

ナと行き来できる通路、少なくても２階席を作ってほ

しい。メインアリーナもトイレが少ないので、トイレ

と更衣室を作ってほしい。 

サブアリーナについては冷暖房完備とし、メインアリ

ーナと建物内で行き来できる計画となっています。ま

た、2 階には立ち見用の観覧スペースを設けています。

トイレと更衣室については検討会議において意見を

いただきました。トイレは増設となりますが、更衣室

はアリーナ利用者の使用は少ないと想定しており、現

在のスペースで足りると考えています。 

・コロナ禍で給排気に不十分なことがわかった。改

善を要望します。 

今後の設計において、各部屋に適した換気量を検証

し、換気設備の改修を計画します。 

・パルシーが災害時の拠点となることを考えると、2年

間全面閉鎖による改修は再考の余地があるのでは。 

工事中の安全面や、法的な課題があり、開館しながら

工事を行うのは難しいと考えています。市は民間企業

等と協定を結んでおり、災害時においては施設利用な

どについても協力いただけることとなっています。 


